

Die Krone aufgesetzt

Erntedank auch im Haldensleber Landratsamt

Haldensleben (aam). In diesen Tagen schenkten die Landfrauen der Hohen Börde Landrat Thomas Webel eine Erntekrone, die ab sofort im Foyer des Landratsamtes in Haldensleben in der Gerikestraße 104 zu den bekannten Öffnungszeiten besichtigt werden kann. Die vier Getreidestränge der Erntekrone stehen für Hoffnung, Glaube, Sorge um die Ernte und für den Dank. Die Krone symbolisiert auch die gemeinsame Verantwortung von Landwirten, Handel, Industrie und Verbrauchern, die den Auftrag der Gesellschaft, mit Erntegaben nutzbringend umzugehen, erfüllen. Die Erntekrone ist ein Dank für Webels Arbeit für die Entwicklung des ländlichen Raumes in der Ohreregion.



Landrat Thomas Webel im Kreise der Landfrauen. Foto: pmi